



オリンピック前の「防疫対策」 台湾選手新型コロナワクチン接種開始



▲ 以前こちらで紹介したやり投げの鄭兆村(28)選手もワクチン接種をすることを表明

3月より台湾の各市や各県で、コロナウイルスワクチンの接種が開始されました。それに伴い、医療スタッフ等と合わせて、東京オリンピック代表選手(代表候補選手含む)やコーチの優先接種が決定しました。接種を受けるか否かは各選手の意思が尊重されます。

オリンピック選手、関係者は3グループに分かれての接種を予定しています。接種の第1グループでは、7項目の競技合計45名の選手、関係者の接種が実施されました。その中には、「重量挙げの女神」と呼ばれる郭婞淳(グオオシンチュン)選手や、空手の「清純派」と呼ばれる文姿云(ウェンズーユン)選手、「バドミントンの女王」戴資穎(タイズーイン)選手が含まれています。選手が接種を完了した後は、コーチや管理スタッフにも接種される予定

です。
台湾のオリンピック関係団体では、ワクチンを接種した後でも、代表選手は防疫対策を怠ってはならないとしており、選手たちは、定期的な除菌対応、マスクの着用、ソーシャルディスタンスの保持等は継続し実施すると発表しています。また、オリンピック後、台湾に戻ってきた際には、通常の渡航者と同様に14日間の隔離とその後7日間の自主健康管理が求められています。ワクチン接種を実施したから安心するのではなく、徹底した防疫対策を継続し、万全の状態で開催に挑みます!



2021 東京オリンピック 台湾選手 INTRODUCE part 3



女子ボクシング競技 原住民の戦神 階級変更でカムバック

「阿美族の戦神」と呼ばれている陳念琴(チェンネンチン)選手。台湾の原住民である阿美族と布農族の血を引いており、2016年リオオリンピックにおいて、女子ボクシング競技(75キロ級)で台湾人として初めてオリンピックのリングに上がりました。

「私は決して負けることはない、何度でも立ちあがる」

しかし、その年は初戦で敗退し、彼女はスランプに突入しました。その後、父親の励ましで立ち直り、また、コーチの指示で69キロ級に階級変更しました。ただ、69キロ級に階級変更した彼女ですが、身長が169cmしかなく、平均身長175cm以上である外国人選手と対戦するには不利な条件となります。それでも、彼女は知恵を絞り、スピードを活かし、技術スキルを上げ、対戦相手を倒し続け、主要な国際大会で活躍を続けました。彼女は69キロ級の世界ランク1位に上り詰め、名実ともにトップクラスの選手となりました。(※2021年4月時点では世界ランク2位)

そして、彼女は東京オリンピックのアジア予選で2位の成績を残し、オリンピックのチケットを獲得しました。



陳念琴(23)選手
女子ボクシング



▲ 陳念琴選手は柯文明コーチ(右)と相談し69キロ級に階級変更

5月 新たな運動施設で子どもたちが躍動

東日本大震災津波後における「ふれあい運動公園」の廃止に伴い、かねてより整備を進めてきた大槌町営運動施設が完成し、オープンセレモニーが行われました。栄町にあるサッカー場は、125m×92mの人工芝競技場で、8人制サッカーの場合は2面の利用が可能となっています。新町にある野球場は、両翼91.5m、センター116m、天然芝の外野に加え、電光掲示板のスコアボードを完備。テニスコートは、全天候型のハードコート2面が整備されました。5月4日(火)にはサッカー場で「ハートフル少年サッカー大会」、5月22日(土)には野球場で「第50回岩手県少年軟式野球大会兼第38回全日本少年軟式野球大会岩手県予選」がセレモニーと共に開催され、地元小中学生を含む選手たちは、待ち望んだ新しい芝生の上で生き生きとしたプレーを見せました。

これらの施設では一般の使用受付を開始しています。ご利用になりたい場合は、下記にお問い合わせください。

☎ 生涯学習課 TEL 0193-42-2300



4月・5月 不法投棄は犯罪です ～不法投棄物回収を実施～

山林や道路脇など、人目に付かない場所へのごみの不法投棄が後を絶ちません。不法投棄は景観を損ねるだけでなく、環境への影響も心配されます。

町は毎年4月、道路脇にある不法投棄物の回収および不法投棄パトロールを行っています。また、4月に大槌河川漁業協同組合が小釜川で320kg、一ノ渡地域の環境を守る会が小釜第13地割小釜神社古宮周辺で30kg、5月に一般社団法人三陸ひとつなぎ自然学校が、白石地区の県道沿いで930kgのごみを、清掃活動により回収していただきました。



令和3年4月不法投棄回収の様子



◀ 回収した物の例(タイヤ、冷蔵庫、テレビ、蛍光灯、ビン、缶、ペットボトルなど)

不法投棄は犯罪です

個人が不法投棄をした場合、5年以下の懲役もしくは1000万円以下の罰金、またはその両方。法人が不法投棄をした場合は3億円以下の罰金刑と規定されています。ごみは決められたルールを守り、決められた場所に捨てましょう。

☎ リサイクルセンター TEL 0193-42-7570

